



## **“Andrés Manuel es un genio de la política”: Federico Arreola, director de SDP Noticias**

Andrés Manuel decidió adelantar los tiempos de la sucesión, pero creo no descuida sus actividades, se reúne con empresarios, con el gabinete, realiza llamadas con Biden, el presidente de Estados Unidos; nadie descuida nada, la oposición critica eso, pero la oposición lo hace igual y lo hace bien. Santiago Creel, en el PAN, no descuida su trabajo de diputado, pero realiza sus actividades políticas, ni Marcelo Ebrard, ni Claudia Sheinbaum, ni Adán Augusto López, ni Noroña descuidan sus actividades.

<https://www.debate.com.mx/sinaloa/culiacan/Andres-Manuel-es-un-genio-de-la-politica-Federico-Arreola-director-de-SDP-Noticias-20230517-0018.html>